
 

高校再編・整備計画の策定に向けた「地域の協議会」の状況 
 

長野県教育委員会事務局 高校再編推進室 
※会長、座長は意見・提案提出時                     令和３年(2021 年)10 月 20 日現在 

旧通

学区 
地域協議会 会長・座長 

＜委員数＞ 再編・整備計画の策定状況等 

１ 
岳北地域の高校
の将来像を考え
る協議会 

足立 正則 
飯山市長 

＜25 名＞ 

県教委へ意見・提案提出（R2.1.14）➡【一次】確定（R2.9.14） 
【再編校：下高井農林 将来的に飯山高の地域キャンパス】 

２ 
旧第２通学区の
高校の将来像を
考える協議会 

三木 正夫 
須坂市長 

＜29 名＞ 

県教委へ意見・提案提出（R2.8.18）➡【二次】確定（R3.9.13） 

【再編校：中野立志館と中野西、須坂東と須坂創成】 

３ 

旧 第 三 通 学 区
「地域の高校の
将来像を考える
協議会」 

永松 裕希 
信州大学教授 

＜20名＞ 

県教委へ意見・提案を提出（R3.4.13） 

➡【全県（三次）】（案）を策定・公表を予定 

【再編校：提案を受け検討中】 

４ 

旧 第 ４ 通 学 区
「高校の将来像
を考える地域の
協議会」 

藤本 光世 
円福寺愛育園
長 

＜22 名＞ 

県教委へ意見・提案を提出（R3.8.24） 

➡【全県（三次）】（案）を策定・公表を予定 

【再編校：提案を受け検討中】 

５ 
上田地域の高校
の将来像を考え
る協議会 

土屋 陽一 
上田市長 

＜24 名＞ 

県教委へ意見・提案提出（R2.7.13）➡【二次】確定（R3.9.13） 

【再編校：当面の間現状配置を維持】 

６ 
佐久地域の高校
の将来像を考え
る地域の協議会 

栁田 清二 
佐久市長 

＜17 名＞ 

県教委へ意見・提案提出（R2.1.15）➡【一次】確定（R2.9.14） 

【再編校：小諸商業と小諸、野沢北と野沢南】 

７ 
諏訪地域の高校
の将来像を考え
る協議会 

金子ゆかり 
諏訪市長 

＜24 名＞ 

県教委へ意見・提案を提出（R3.3.22） 

➡【全県（三次）】（案）として策定・公表を予定 

【再編校：提案を受け検討中】 

８ 
上伊那地域の高
校の将来像を考
える協議会 

杉本 幸治※ 
駒ヶ根市長 

＜16 名＞ 

県教委へ意見・提案提出（R1.9.18）➡【一次】確定（R2.9.14】 

【再編校：伊那北と伊那弥生ケ丘】 

➡【二次】確定（R3.9.13） 

【再編校：辰野（商業）・箕輪進修（工業）・上伊那農業・駒ケ根工業】 

９ 
南信州地域の高
校の将来像を考
える協議会 

牧野 光朗※ 
飯田市長 

＜16 名＞ 

県教委へ意見・提案提出（R2.1.15）➡【一次】確定（R2.9.14） 

【再編校：飯田 OIDE 長姫（定時制）の改編】 

10 
木曽地域の高校
の将来像を考え
る協議会 

原 久仁男 
木曽町長 

＜20 名＞ 

県教委への意見・提案提出（R2.12.22）➡【二次】確定（R3.9.13） 

【再編校：当面の間現状配置を維持】 

11 
旧第11通学区高
等学校教育懇話
会 

荒井英治郎 
信州大学准教
授 

＜30 名＞ 

協議中 

12 

大北地域におけ
る高等学校の将
来を考える協議
会 

牛越  徹 
大町市長 

＜26 名＞ 
協議中 
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